

Presidente de Cuba celebra libertad de Lula da Silva (+Foto)



La Habana, 8 nov (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, expresó este viernes en la red social Twitter, que es un hecho y un triunfo de los pueblos la liberación del expresidente brasileño Luiz Inácio Lula da Silva.

El mandatario cubano escribió en esta plataforma digital que la salida de prisión del líder del Partido de los Trabajadores de Brasil constituye “la derrota de la estrategia imperial y de sus lacayos. Abrazos al luchador incansable que jamás bajó las banderas de la dignidad. #SomosCuba”.

Igualmente, Díaz-Canel dijo que la salida de Lula de la prisión de Curitiba este viernes, tras 580 días de encierro, es también la victoria de “la #Solidaridad, de la verdad. #VivaLula. #SomosCuba #SomosContinuidad”.

Lula da Silva permanecía en prisión desde el 7 de abril del 2018, y recibió una condena de ocho años y 10 meses por su supuesta corrupción y lavado de dinero en la operación Lava Jato. ***



Radio Habana Cuba